

Une exposition dédiée aux métiers techniques s'installe à Andenne

par Lyla Montout

["A"](https://catapulte.bouke.be/article/18684) (https://catapulte.bouke.be/article/18684)

Publié le 03 Septembre 2025 à 16:12

 [Andenne \(/commune/andenne\)](#) Partager

(/#facebook) (/#x)



PromAndenne inaugure une exposition en plein air sur la Promenade des Ours. Objectif : faire découvrir aux jeunes les métiers techniques, souvent en tension sur le marché, mais porteurs d'avenir et essentiels à l'économie locale.

À Andenne, la Promenade des Ours accueille une exposition originale consacrée aux métiers techniques. L'initiative est portée par l'ASBL de promotion de la ville, PromAndenne, qui souhaite attirer l'attention des jeunes et des familles sur ces professions indispensables, mais parfois en pénurie.

À travers des panneaux explicatifs, l'exposition met en avant la diversité de ces métiers. Souvent perçus comme exigeants, ces métiers offrent pourtant de nombreuses opportunités de carrière. L'exposition ne s'adresse pas uniquement aux élèves en quête d'orientation : elle vise également à sensibiliser le grand public à l'importance des compétences techniques dans la vie quotidienne et au dynamisme qu'elles apportent au tissu économique local.



